
Ce qui me rend heureuse, c'est

de voir l'étincelle de vie dans les

yeux des gens qui m'entourent,

c'est d'ouvrir les volets le matin

et de voir que la nature est

encore aussi belle que la veille,

que chaque chose est vivante et

nous accompagne dans la vie,

que l'amour est partout... que

quoi qu'il nous arrive, quelque

chose restera...

Elisa 20 ans Toulouse
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